



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La chapelle Rouge

la consécration des obélisques, le couronnement d'Hatshepsout et la dédicace de Thoutmosis III ; sur le côté nord, la fête de la Vallée et, notamment, le couronnement d'Hatshepsout. Les façades sont, elles, consacrées à Amon et à Amon-Min et évoquent les couronnements d'Hatshepsout et de Thoutmosis III.

■ La décoration de l'intérieur décrit le rôle et l'utilisation du monument : fondation de la chapelle, offrandes d'Hatshepsout et d'Hatshepsout et Thoutmosis III...

